
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 4 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 ３年 4月 25日（日） 10：00 ～ １2：００ 

場所 戸頭町会 公民会 

出席者 

 

大関町会長、小笠原防災会副会長、黒木副会長、六條副会長、古舘副会長、入江監事、雑賀監

事、太田会計部長、重田広報部長、重田広報副部長、本田安全対策部長、大島安全対策副部

長、古舘文化体育部長、矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長、島村環境部部長、鈴木

（友）環境部副部長、酒井福祉部長、宮内福祉副部長、福邑婦人部長、須田婦人部副部長、松

本事業部長、福田１丁目地区部長、横島２丁目南地区部長、斎藤２丁目北地区部長、宮本３・

７丁目地区部長、徳本３丁目北地区部長、矢崎４丁目地区部長、黒木 6 丁目南地区部長、笠

原 6丁目北地区部長、浦邉８丁目地区部長、加藤９丁目南地区部長、吉田９丁目北地区部長、 

欠席者  

進行・書記  

内容 

議事進行：六條、  書記：六條    

下記記述 

[町会運営委員会] 
1、 大関会長、挨拶、連絡事項 

おはようございます、早朝よりご苦労様です。 

初めての運営委員会ですが意見、ご意見がありましたら報告をお願いします。 

大島安全対策副部長が人命救助により取手市から表彰されましたのでここで皆さんに 

紹介を行います。（賞状を読み上げました） 

2、 市政協力委員報告。 

1）「地域支え合いずり」（３月２４日戸頭公民館）協議会リーダー会が行われました。 

  会議は TV 会議を行っています、お助け隊が活動、高齢者向け「あすなろ会」が活動した、 

  ことを報告した。 

  他地域よりボラテアはどのように募集したか、会員のみを対象にしているのかの質問があった。 

2）取手市よりコロナワクチンについての回覧依頼がありました、新地区部長にお願いします。 

3）戸頭団地７街区で工事が始まります。工事期間は４月２０日～来年３月１８日まで団地７街区

の解体作業を行う（７街区の１部８棟の解体工事）。 

3、事務局および各部より審議、報告事項 

   六條事務局長 

1) 書面総会の集計結果がまとまりましたので報告します。 

戸頭町会会員数（令和３年４月２４現在）  １２９４世帯 

書面表決票の総数          １１５７世帯 

            総会は町会員の過半数（６４７以上）で成立しますので本年度の総会は成立し 

      ました。 

       ４月２５日運営委員会会議中提出のあった 259 世帯分を追加訂正しました。 

     各決議事項の詳細 

      A.戸頭町会、各決議事項の詳細 

戸

頭

町

会 

 賛成 反対 未記入 合計 

1.令和２年事業報告（案） 1117 0 40 1157 

2.令和２年度収支決算報告（案） 1117 2 40 1157 

3.令和 3 年事業計画（案） 1116 1 40 1157 

4.令和 3 年度収支予算（案） 1117 0 40 1157 

5. 令和 3 年度新役員選出（案）  0 40 1157 



      B.戸頭町会・自主防災会、各決議事項の賛成反対意見 

戸

頭

町

会

防

災

会 

 賛成  反対 未記入 合計 

1.令和２年事業報告（案） 1117  0 40 1157 

2.令和２年度収支決算報告（案） 1117  0 40 1157 

3.令和 3 年事業計画（案） 1115  2 40 1157 

4.令和 3 年度収支予算（案） 1117  0 40 1157 

5.令和 3 年度新役員選出（案） 1117  0 40 1157 

6.規約１部改正（案） 1115  2 40 1157 

       

C.総会要綱の各種決議事項についてもすべて賛成多数で可決されました 

    2）令和３年行事日程 

     別紙（会議資料 5 頁）の様になっていますが、コロナウイルスの多発による緊急

対策が実施されます。（東京都による） 

     戸頭町会も蜜となる行事について中止を考えていきたい。 

     8 月の夏祭りまでは中止することで全員の賛成で決議された。（とりあえずの暫

定処置として決議された） 

   重田広報部長（重田広報副部長） 

    ４月戸頭町会報は総会日程に合わせ暫定で５月８日は発行としました、又４月発行

が遅れての発行のため５月の町会報は中止としました。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

 1）昨年より進めています、中学生の安全パトロール参加依頼を本年も進めて行きま  

す。 

    2）猫の餌やりについての中止も考えていきたい。 

 島村環境部長（鈴木友環境副部長） 

  公園清掃がコロナで中止となりましたが、草や汚れ等が多くなってきましたら相談

してください。 

 酒井福祉部長（宮内福祉副部長） 

  あすなろ会でグランドゴルフが立ち上がっています。４月はコロナで敬遠されてい

ますが３０名が参加しました。 

   福邑婦人部長（須田婦人副部長） 

    新しい企画を考えていますが、まだ日程、場所等を計画は行っていません。 

5、各地区部長より提案、報告事項 

武田６丁目南地区部長（令和２年ど地区部長） 

1）昨年退会防止対策委員会が活躍していなく回答を依頼しましたが、いまだに未回答と 

なっています、本年は総会要綱の会長挨拶の中でも記入項目がありますので 

黒木副会長と検討委員会をぜひ進めて頂きたい。 

   2）今期より松本さんが事業部長さんに就任されましたが、大変優秀な方ですので 

     皆さんで盛り上げて頂きたい。 

   3）６丁目で警察官が何軒か訪問し調査が行われたそうですが、当日雨で雨合羽を着

ていたのですが、本当に警察官か不明で心配です。との問合せや相談まで地区部

長に来るのでびっくりしました。                               

   大里９丁目北地区部長（令和２年度地区部長） 

1）不在地主の空き地草刈りについて取手市には規定がありますので環境対策課へ 

2）猫の餌やりについて批判だけでなく、取手市には猫の去勢の補助金制度等もあ



りますので町会報等で広報してほしい。 

 [防災業務運営会議] 

1、大関会長 挨拶、連絡事 

 2、防災会副会長より審議、報告事項 

1）防災会副会長の自己紹介が行われました。 

      2）地区部長さんも災害時は防災会の地区防災隊長となります 

      3）今後の防災会の日程については今後検討してお知らせします。 

 

 

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   ５月会議日程は変更しました。 

   5 月運営委員会会議日程 は 5 月１５日（土）となります。（中止とします） 

    但し５月１５日（土）は退会者防止検討委員会を行います（指定された方のみ） 

 

 


